

Aktz.:

Antwort zur Anfrage Nr. 1794/2013 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Altstadt betr. Holzturm (SPD)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Warum wurde der Holzturm eingerüstet und um welche Bautätigkeit handelt es sich?

Für notwendige Reparaturarbeiten an der Regenrinne musste im Vorjahr ein Gerüst gestellt werden. Bei dieser Gelegenheit wurden die Putzflächen begutachtet. Hierbei stellte sich heraus, dass sich Hohllagen im Putz gebildet haben, welche sich möglicherweise weiter lösen können. Aus Gründen der Verkehrssicherheit wurde der Holzturm daraufhin sowohl zur Holzstraße hin als auch über der Außentreppe eingerüstet. Derzeit finden vierteljährliche Kontrollen statt. Gleichzeitig wird die Sanierungsmaßnahme ausschreibungstechnisch vorbereitet.

2. Welcher Zeitplan ist für die in Frage 1 genannte Bautätigkeit bis zu deren Fertigstellung bzw. bis zur Entfernung des Gerüstes vorgesehen?

Es ist vorgesehen, die Putzflächen ab Mai 2014 (hierzu wird eine entsprechende Witterung benötigt) zu sanieren. Die Sanierungsmaßnahmen werden ca. vier Monate dauern. Bis Sommer 2014 wird demnach das Gerüst dort noch stehen müssen.

Mainz, 19. November 2013

gez. Marianne Grosse

Marianne Grosse Beigeordnete